
Protokoll zum Treffen Görli Parkrat 
Vom 16.12.2020 

 
Anwesend: 

- Florian 
- Nadja 
- Martin 
- Julia 
- Gast: Erik TiB 

 
SPENDEN 

⁃ Spenden: Quittung müssen vor Ende des Jahres quittiert werden  
⁃ Rest wird an das Akfrikazentrum gespendet 
⁃ Ausgabe Martin Internet - 110 Euro, Beleg an Weisbrich geschickt 
⁃ Internet + Goodiebag  Rest an das Afrikazentrum  
⁃ Nadja recherchiert Spendenquittungsmuster 
 
KÄFIG 

⁃ Vertrag am Montag unterschrieben, 2 Jahre Nutzung, nach einem Jahr Evaluation 
⁃ Go für Bauantrag: Gelder von Senat, muss noch dieses Jahr in Rechnung gestellt werden 
⁃ 11. Januar öffentliches Event zur Information 
⁃ Morgens 7h Lauftreff mit Herrn Weisbrich 
⁃ Webseite: wer macht was? 
⁃ 6.3. ist Richtfest 
⁃ Schlichtung mit Hundesbesitzern und FC Görli 
 
GÖRLI UFERWEG 

⁃ Interessanter Ort, um den Park zu vergrößern 
⁃ Flo hat uns den Ufer-Entwurf auf Telegram-Chat geschickt 
⁃ Letze Version im Chat 
⁃ Julia: ist tote Ecke, bevor man den Görli erweitert, erstmal in sich verbessern 
⁃ Konzept wird erarbeitet vom Autofreien Wranglkiez, mit Verkehrsini Reichekiez 
⁃ Flo geht durch die versch. Initiativen und wirbt für Konzept 
⁃ Martin findet den Entwurf eine Katastrophe, weil der Wrangelkiez nach 2 Seiten 

abgeklemmt wird: Müllabfuhr, Werks- und Lieferverkehr sind nicht mehr praktikabel. Die 
Einbahnstraße nach Süd war in den 90er Jahren der Kompromiss mit Stadtrat Schulz. Es 
muss die Möglichkeit geben im Wrangelkiez selbstständig Geld zu verdienen. Deshalb 
kann man die Straßen nicht einfach schließen. Die Minderheiten müssen hier zusammen 
leben können. Diese Kompanie „Görlitzer Ufer für Alle“ gilt nicht für alle. 

⁃ Lorenz: wäre auch dagegen 
⁃ Prozess: bis Silvester Verbesserungsvorschläge und die Frage ist, wer das Konzept 
unterstützt (PR?) 
⁃ Flo startet Abstimmung über Telegram 
 


